



(Santiago de Cuba, 9 de marzo de 1976). Atleta cubano especialista en 110 metros con vallas. Campeón Panamericano sub-19, bicampeón panamericano en 1995 y 1999, campeón de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Maracaibo en 1998, campeón de los Juegos Olímpicos de Sydney 2000 y Atenas 2004.

### **Principales resultados y reconocimientos**

Entre las principales cualidades de Anier García, según expresa Santiago Antúnez se destacan: la disciplina al trazarse objetivos concretos, así como la fortaleza física, capaz de conjugarla con casi precisión milimétrica al enfrentar cada uno de los 10 obstáculos a lo largo del recorrido, es un atleta que no le gusta perder. Entre los principales resultados deportivos y reconocimientos se encuentran:

- 1994 entra al equipo nacional, participando en varias competencias nacionales, donde obtiene los primeros lugares.
- El primer resultado internacional se remonta a 1994, cuando fue quinto en el Campeonato Mundial Juvenil de Atletismo realizado en Portugal.
- En 1995 se coronó monarca panamericano sub-19 años.

- En 1996 lideró la justa iberoamericana y llegó a semifinales en los Juegos Olímpicos en Atlanta.
- Campeonatos mundiales en 60 metros con vallas bajo techo en París el 9 de marzo de 1997 día de su cumpleaños obtiene medalla de oro y plata en Sevilla, España en 1999.
- Es ganador en dos Juegos Panamericanos en 1995 y 1999 en Winnipeg.
- Campeón de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Maracaibo en 1998.
- 5 de septiembre del 2000 oro en los Juegos Olímpicos de Sídney, corre por el carril 3 y le gana a los 2 americanos mejores del mundo en ese entonces.
- 2001 Plata en los Juegos de Buena Voluntad en Estocolmo Canadá.
- 2004. Gana medalla de bronce en la olimpiada de Atenas, con tiempo de 13.20.
- Es considerado Gloria del Deporte Cubano por los logros obtenidos durante su carrera deportiva.
- Es seleccionado entre los atletas más destacados del 2004 y entre los 100 mejores del siglo XX